

Nachrichten Düsseldorf

26.01.2012, 14:06 Uhr

Linke kritisiert Finanzminister



Rot-Grün hat eine vorsorgende Politik versprochen

Die Linke hat die Pläne von Finanzminister Norbert Walter-Borjans (SPD) zur Senkung der Nettoneuverschuldung kritisiert. Rot-Grün solle den entstandenen Spielraum nicht nur für den Schuldenabbau, "sondern investiv nutzen", forderte Linke-Fraktionsvize Rüdiger Sagel am Donnerstag. Rot-Grün habe eine vorsorgende Politik versprochen. Im Bildungsbereich gebe es noch Defizite. Allein bei den Hochschulen fehlten rund 250 Millionen Euro.



Finanzminister Walter-Borjans will die Neuverschuldung im Haushaltsentwurf 2012 unter anderem wegen sinkender Zins- und Personalausgaben von 3,97 auf bis zu

3,6 Milliarden Euro drücken.

© dapd

Mehr News aus Düsseldorf:

[Düsseldorfer kritisieren Kölner für Wulffs Karnevalswagen](#)

[Düsseldorfer kritisieren Kölner für Wulffs Karnevalswagen](#)

[Kundenschwund bei Schlecker](#)

[Kundenschwund bei Schlecker](#)

[Hochtief sucht weiter Käufer für Flughafen-Sparte](#)

[Hochtief sucht weiter Käufer für Flughafen-Sparte](#)

[Mehr News aus Düsseldorf](#)